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Die Oberbürgermeisterin 26.07.2022 

 
 
 
 
 
Die Ansiedlung von Intel in Magdeburg ist unter den Bürgerinnen und Bürgern derzeit das große 
Thema. Viele Fragen beschäftigen die Bevölkerung und auch die Mitglieder des Stadtrates, die 
über viele Fragen hinsichtlich der Intel-Ansiedlung in den nächsten Monaten entscheiden werden. 
Die derzeit eingehaltene und auch notwendige „Schweigevereinbarung“ führt zu vielen 
Gerüchten. Daher ist es wichtig zu wissen, wann mit ersten konkreten Aussagen zu rechnen ist.“ 
 
 
Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung: 
 
 

1. Welche Informations- bzw. Kommunikationsstrategie zur Intel-Ansiedlung wird es für die 
Bürger geben? 

 
Derzeit wird eine Homepage erarbeitet, die in Abstimmung mit Intel regelmäßig aktuelle 
Informationen zur Verfügung stellen wird. Diese soll online gehen sobald ein Bauablauf bestätigt 
und von Intel freigegeben ist.  
 
Auf der Seite wird ein Katalog regelmäßig gefragter Fragen und die Antworten darauf 
veröffentlicht. Ein Kontaktformular wird darüber hinaus die Möglichkeit bieten, Fragen zu stellen. 
 
Es ist auch eine direkte Berichterstattung ähnlich wie bei der Tunnelreporterin 
(#tunnelreporterin) geplant. Diese Videos werden ebenso wie ausgewählte Informationen auch 
über die sozialen Medien veröffentlicht werden.  
 
  

2. Wann und wie werden die Stadträte zukünftig über den Planungsstand und die damit für 
den Stadtrat verbundenen Herausforderungen informiert? 

 
BG III berichtet regelmäßig im nicht-öffentlichen Teil des WTR sowie im Stadtrat, öffentlich resp. 
nicht-öffentlich.  
 
 
 
Sandra Yvonne Stieger 
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